
小作坊式婚庆公司不少

主城区来凤路聚集着较多的婚庆
公司和婚纱影楼，算得上达州婚庆、婚
纱影楼市场一条街。据业内人士介绍，
达州有60多家婚庆公司，一些广告公
司和婚纱影楼也在做婚庆业务，如果
加上它们不会少于100家。

婚庆市场由于回报快、利润高、
需求稳定，使得一些商家跟风，这也
是这几年婚庆公司如雨后春笋般多
起来的原因。

“婚庆市场的门槛太低，几千元
就可以干起来了，有些公司是只有两
三个人的皮包公司，或者是花店、影
楼挂个牌子就兼职做起了婚庆业
务。”大北街既做广告又做婚庆的刘
总告诉记者，“办一场别致、浪漫的婚
礼不容易，但普通婚礼很容易举办，
最重要的就是司仪、摄像、道具。司
仪、摄像多是公共资源，只要给钱，谁
都可以用。在婚庆行业内，只要把布
置场景的道具购齐了，便会有客上
门，所以很多都是带着投机的心理来
干这行，肯定会存在一些服务问题。”
据记者了解，达州这种小作坊式的婚
庆公司还不少。

婚庆价格“一坡坡”

说到婚庆市场，首先要说的就是
价格，来凤路从事婚庆行业五年的维
纳斯婚庆公司袁总说，婚庆价格没有
统一标准，都是“一坡坡”，不少新人
一味压价，或者以价格高低来判断服
务优劣，这是不合理的。

很多市民认为：没名气的，门市
窄小的，新开业的婚庆公司肯定收费
低一点，肯定要杀杀价。也有市民认
为：结婚肯定会选好一点的，哪怕贵
一点，反正让人放心一点，毕竟一辈
子就结一次婚。

维纳斯婚庆公司袁总说：“压价
首先服务质量肯定要下降，或者也要
换一些服务内容，所以在选择一些小
的婚庆公司时这点要特别慎重。顾客
在压婚庆公司价格的同时，也是在压
婚庆的服务质量。”

主持人素质良莠不齐

“一场婚礼办得如何，主持人非
常关键。”市民王小燕女士告诉记者，

最近她一直在为找婚礼主持人发愁。
她说，本市凡是挂“金牌”、“高级”、

“知名”头衔的婚礼主持人，价格在
1500元左右，一般的婚礼主持人在
800元至1000元。然而事实上很多

“金牌”、“高级”主持人根本达不到相
应水平。

据业内人士说，达州很优秀的主
持人不多。记者走访多家婚庆公司发
现，目前婚礼主持人尚无统一评定标
准，“这一行的主持人只要名气大，只
要消费者认可，身价就高。”来凤路某
婚庆公司工作人员说，“‘金牌’主持
人实际上是对新人的一种误导，圈内
人都知道，‘金牌’主持人无非就是主

持年头多一点，主持风格有一些特
色，收费自然高一些。”

有些公司服务乱加价

考察婚庆公司，一定要精挑细选，
事前一定要看好合同，不然会徒增一
些烦恼。比如临时换司仪，或当时谈好
的新车突然换成旧车。结婚是喜庆的
事情，那天没有人为了这些事情去跟
他们吵，跟他们闹，但是结婚之后就会
觉得他们当时做得很不靠谱。

“半路加价、服务不到位的公司
有很多。”一位业内人士说，“这种公
司不像正规策划公司，身后有服务团

队；也没有丰富的从业经验及人脉，
多是和客户约好后，再去联系车辆、
舞狮队、表演等，从中拿中介费。因价
格便宜，也有市场。”

由于婚庆行业进入门槛低，因此
婚庆公司鱼龙混杂，行业内缺少管理
与约束，实际上还处在由“乱”到“治”
的初级阶段。

业内人士提醒广大消费者，多向
结过婚接受过婚庆服务的人讨教，在
签订婚庆协议时要写清服务项目及
收费标准、双方违约责任；婚礼当天
再给婚庆公司付款；并注意保留好相
关证据，一旦出现争议可立即向有关
部门投诉。

探秘达州婚庆市场
□本报记者 于鳌

最近民政部发布数据，中国每

年有近1000万对新人喜结良缘，

全国每年因结婚产生的消费总额

已达4000亿元，巨大的市场催生

了大量婚庆公司。

眼下秋高气爽，天气怡人，是

年轻人扎堆结婚的旺季。对于结

婚这件人生大事，每对新人和他们

的父母都希望把婚礼庆典办得风

风光光，为此多数家庭不惜重金聘

请婚庆公司策划运作。那达州婚

庆市场的服务质量和价格到底如

何？
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本报讯 “我县建成社会综合治税信
息平台，通过信息平台数据比对，纳税人入
库情况一目了然，快、准！”近日，渠县社会
综合治税办工作人员告诉笔者。据悉，该项
工作于4月启动，9月15日开始试运行，在
十天之内，已补征税款117.49万元。

渠县政府出台了《关于印发渠县社会
综合治税工作实施方案的通知》《渠县社会
综合治税领导小组关于建立渠县社会综合
治税信息平台的通知》等文件，明确规定了
各政府部门在社会综合治税工作中的职
责，将工作内容细化分工到全县69个机
关、部门；县政府分别与75家部门和单位
签定了《综合治税工作目标责任书》。截至
目前，全县共采集各类涉税信息约100万
条，已建立了16个税源监控报表，涉及企
业690多户，实现了对税源进行实时监控
和疑点分析。

（雍尚春 林亚玲 蒲渠林 段玮）

渠县十天补征税款117万元

人民银行达州市中心支行青年志愿者，近日向正在广场上休闲的市民讲解个人征信、
银行产品、非法集资等与市民息息相关的金融知识，引导市民提高风险防范意识。

（本报记者 杨波 摄）
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本报讯 因为两套拆迁房没按协议返
还安置房，近日，达川区赵家镇69岁的许
天明来到本报记者热线，诉说他的烦心事。

住在赵家镇老街社区的许天明告诉记
者，2011年3月5日，他与王某（开发商）及
柏某和杨某两位合伙人签定了他位于赵家
镇老街社区临街旧房的房屋拆迁改建协
议，后来在改建过程中发现问题引起了纠
纷，主要是开发商在临街楼上住房赔付上
不按协议执行。许天明说当初签拆迁安置
协议时，明明白纸黑字写的是返住房两套，
每套不低于105平方米，前2楼一套和后5
楼一套任选，但房子建好后，开发商却不按
协议执行。

许天明无奈地说，前二楼和后五楼任
选一，可是现在到手的房子一套都不是他
选的。前二楼一号是他选的，可开发商却将
钥匙给了另一被拆迁户杨某，而将里面的
2楼2号和6楼1号套房给他，他觉得不合
理。

今年4月和8月中旬，此事经赵家镇
及相关部门两次调解都未达成协议。如今
许天明住在大儿子家里已满1年之久，老
伴就住在门市上的夹层里。他希望相关职
能部门能尽快解决问题，希望开发商能遵
守协议，把当初他选的2楼1号套房给他。

达川区赵家镇党委书记陈礼贤告诉记
者，10月8日一早，许天明就来到她的办
公室说了此事。陈书记介绍，今年4月和8
月，镇政府和相关部门对此事进行了调解，
但均没达成协议。如今，开发商王某正在宣
汉办事，当着许天明的面她已打电话告知
王某，让其处理完手头的事情尽快赶回赵
家镇解决此事，许天明当场表示同意。

随后，记者电话采访了开发商王某，他
告诉记者，许天明对拆迁安置协议的理解
有误，安置补偿办法是以面积为准，现在所
还面积实际上是超出了协议面积的，而且
超出部分并没收取任何费用。当时拆迁户
有30多户人，如果像许
天明所说的住房任选，
家家都想要哪套要哪套
的话，那不现实。并且门
市上的装潢也是他们自
己出钱弄的，没让拆迁
户掏腰包。 （本报
记者 李嫒颐）

拆迁返房
引出许多愁
拆迁户：没按照协议执行
开发商：对协议理解有误

闫军 图

10月

达州日报社

清算公告
经公司股东会议研究决定，并申报达州市工

商行政管理局备案“（川工商达字）登记内备字
[2013]第000038号”，拟注销“达州市九方云贸易
有限公司”。请相关债权债务人自本公告登报之
日起45日内到我公司清偿债务，逾期将按相关规
定处理。

公司地址：西外金碧世纪B栋24楼1号
联系人：缪敏宏 电话：18982828336

达州市九方云贸易有限公司
2013年10月10日

柏化虎：
本院受理的申请执行人达州市通川区农村信

用合作联社与柏化虎、四川省达州巨全双语学校
金融借款合同纠纷一案，现依法向你公告送达本
院（2013）达中执他字第2号执行通知书。自公告
之日起经过60日即视为送达，自公告期满后10日
内，自动履行生效法律文书确定的义务。逾期仍
不履行的，本院将依法强制执行。

2013年10月8日

四川省达州市中级人民法院公告记者行动
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